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回答(3) 
 
統合に際して上水道との一元化を図った場合、独立採算による企業会計での

経営が基本となるため、今後も水需要が年々減少していくと予測される中で、

将来に亘り安全で効率的な給水を行って行くため「八幡浜市水道事業統合整備

計画」を策定しますが、その資産調査の過程で組合員の方々と資産金額や更新

事業費について協議をし、地元の意見を参考に老朽化が進んだ施設の改良・統

廃合に向けた統合整備（経営計画）を策定していきたいと考えています。 
 


